
12/7(月)「過労死等防止対策推進シンポジウム」が開催さ
れます
 

少し先の話になりますが、「過労死等防止対策推進シンポジウム」が開催されます。
 

埼玉だけでなく、１１月から来年１月にかけて、同様のシンポジウムが全国各地でおこなわれ、私たち埼玉過労死弁護団の弁護士なども加
わって、開催準備をしています。
 

昨年成立した過労死等防止法ですが、この法律の存在や趣旨が、まだまだ世間では広まっていません。
このシンポジウムに一人でも多くの方にご参加いただき、過労死等防止法の認知度を高め、過労死のない社会を皆さんと目指したいと思い
ます。
 

ぜひ、ご参加ください。
 
 
 

　◆日　時：２０１５年１２月７日（月）１３時～　（受付開始１２：３０）

　◆講　師：島田　浩孝（弁護士法人川越法律事務所　弁護士）

　　　　　　堤　　明純（北郷大学医学部教授(講習衛生学)）

　◆会　場：さいたま共済会館　（ＪＲ浦和駅西口より徒歩１０分）

　◆参加費：無料（要事前申込）

 
 

主催：厚生労働省
後援：埼玉県（予定）
協力：過労死等防止対策推進全国センター
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　　　全国過労死を考える家族の会
　　　過労死弁護団全国連絡会議
 
 

問い合わせ：弁護士　佐渡島啓
（ＴＥＬ：０４８－８６２－０３５５）
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猫を愛する秘密結社エリザベス５
さて，今回は，猫を愛する秘密結社エリザベスの秘密結社員キャツアイにインタビューを試みました。

キャッツアイ談

ウチ
には2匹の猫がいます。。。
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今回はシマシマの方、、、「銀次」について。
銀次はお嫁に出るときに、私が父にあげた猫です。

左の手のひらに、いたずらで接着剤をつけられて捨てられていたようで、
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駅前で里親を捜している人から引き取りました。

今では、こんなに態度がデカイ。。。
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そんな銀次の好物はなんと「バナナ」！！
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匂いにとても敏感なので、
バナナジュースを飲んだ後の子どもは、必ず襲われます。

 

いかがでしたか？銀次元気になって良かったですね。可愛いですね。最後の写真に写っている子もまた可愛いですね。この子のその後が気
になるところです。
ちなみに。。。銀次のおトイレは。。。バナナの香りだそうです。

さて，今回は，うちのビスケット君の近況もお伝えします。元気です。老猫ですが，見た目が可愛いので，粗相しても，ケポ（うちでは，
吐くことをこのようにいいます。）しても，許されてしまいます。
テレビをみていると，寄ってきて，横になり，私をジッとみつめます。これは，体をトントンたたくことを要求しているのです。それで，
トントンすると，気持ち良さそうにしているのですが，そのうち，いきなりニャーっとないて，かもうとしたりして，どっかへいってしま
います。また，お腹をなでていると，最初は気持ち良さそうにしているのですが，突然いやがり，かもうとしたりします。でも，可愛いか
ら，許されています・・・。
私も老人といわれる年ですが，そんなことしたら，大変なことになります。ビスケット君がうらやましいです。
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弁護士　伊藤　明生
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「家事を手伝うよ」は禁句！？
奥さんにに向かって「家事を手伝うよ」は禁句です。
なぜ？と思う方、要注意。
この言葉の前提には、「家事は妻が行うもの」という役割分担意識があります。「妻」からすれば上記の言葉は「家事は君の仕事だけど、
本来その責任のない僕が手伝ってあげるよ」と聞こえるわけです。

さて、この役割分担意識は日本社会にまだまだ蔓延しています。
この役割分担意識、特に会社の上の地位にいる人の意識を変えることが、長時間労働社会を変えていくためにとても重要なことです。

家事も育児も、「妻の仕事」ではなく、「自分の仕事」であれば、いつまでも長時間働いているわけにはいきません。
今、育メンという言葉に加えて、育ボスという言葉が使われ始めています。子育て中の社員を応援するボスです。
子育て支援は単なる福利厚生ではありません。出産・子育てを経験した人（女性に限らず）は、仕事の段取りが格段によくなるそうです。
つまり子育て支援は、会社の経営改善にも役立つのだそうです。長時間労働是正を、このような方向からも後押しする必要があると思いま
す。

弁護士　髙木　太郎

字をゆっくり書くこと
昔は、字が上手でした。

少なくとも、字が汚いといわれたことはなく、ましてや、読めないといわれたことなどありませんでした。

しかし、仕事を始めてから、いつの間にか、僕の書いた字は読めないといわれるようになっていました。
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あまりにも急いで字を書くようになったからでしょうか。
特に、「０」と「９」の区別ができないといわれます。
「０」を上からではなく、下から書き始めてしまうから。
・・・まあ、これは昔からですが。

そして、最近では、自分の書いた字を後で確認するときは、自分で読むときも、前後の流れから推理する必要が出てきました。
事務所内で、事務局の方が判読を断念した文章を、名推理により華麗に読み解き、逆に感心されることもしばしばです。
本当によくないなと思っています。

字を丁寧に書く時間がないわけではありません。余計にかかる時間としては数秒に過ぎないはずです。

文章をゆっくり書く。しっかり、意識して、書く。
あせらずに、あえて、時間をかける。

丁寧に仕事をしていくためにも、実践していきたいと思っています。

弁護士　竹内　和正
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国会前の人々
昨夜、国会前に行きました。

雨の中、多くの人が「憲法守れ！」「９条守れ！」と叫んでいます。
高校生や大学生が、自分自身の問題として声を上げ、その姿をネットで見た人が仕事帰りに立ち寄って一緒に声を上げる・・・すごいこと
です。

時折伝えられる強硬な与党の姿勢にも、弱まることのないその声に、たとえ法案が通ってしまったとしても、抗議し続けようという決意が
感じられました。

そしてこれは、一時的な社会現象などではない気がします。

弁護士　谷川生子
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やさしい相続セミナー＆無料相談会
９月２日水曜日、午後２時から、浦和コミュニティセンターにて、税理法人第一経営さんと共催で、「やさしい相続セミナー＆無料相談会」
をおこないました。６月の川口に引き続き、二度目の開催です。

セミナー第一部は、当事務所の野本夏生弁護士より、誰が相続人となるのか、相続財産となるもの、法定相続分や遺贈など、「知っておき
たい相続の知識」と題しまして、相続の基礎について解説がありました。

セミナー第二部は、税理士法人第一経営の尾崎伊織税理士より、「今からはじめよう相続税対策」と題しまして、相続税の計算方法や手続、
生前贈与などいくつかの具体的な相続税対策についてのお話がありました。

セミナー参加者は３０名弱でした。そのあとに個別相談会もおこなわれ、弁護士税理士合わせ１０名体制で、相談希望の皆様から、ご相談
を承りました。

時間配分の都合上、どうしてもセミナーの時間が短くなってしまいます。質疑応答など、もう少し余裕があればよかったかなとも思いまし
た。
より良いセミナーをご提供できるよう一同努力して参りますので、またの機会がございましたら、ぜひご参加ください。

（事務局　荻原）
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全国証券問題研究会・京都大会
 
去る９月４日、５日と京都での全国証券問題研究会に出席しました。
証券被害の救済に取り組む全国の弁護士の事件解決の報告は、難解な証券被害の中で救済のポイントを掴む重要な機会です。
 
文献では分からない生の事件における証券被害救済のポイントを知るとともに、各地の弁護士の証券被害救済の熱意を肌で感じてきました。
他にも大学教授による講演やパネルディスカッション等目白押しのプログラムでした。
 
 
なお、京都のタクシーの運転手さんから、京都の名物としてすき焼きを勧められました。
すき焼きが名物なんて知りませんでしたが、食べてみたらびっくりするくらい美味しかったです。
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機会があったらぜひ京都で、すき焼きを食べて見て下さい。湯豆腐よりおすすめです。

 

 

 

 

弁護士　月岡　朗
 

新潟の魅力
最近、仕事で新潟に行く機会がありました。
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仕事が終わった後、少し時間があったので、海岸線に行ったり、弥彦神社に行ったりしました。

とても天気が良かったので、海岸からは佐渡島が見えました。
弥彦神社は、平日だったせいか、人も少なく、静かで厳かな雰囲気がとてもよかったです。
お土産には、景虎の梅酒と久保田の萬寿をいただき、大変充実した１日でした。

自分が思っている以上に新潟は魅力的な場所が沢山あるなと感じました。

新潟旅行、おすすめです。

 

弁護士　黒澤　瑞希

事実上の準優勝
東海大相模高校の45年ぶりの優勝で幕を閉じた第97回全国高校野球選手権大会。

テレビで何試合か観戦しましたが、私が最も興奮した試合は、優勝した東海大相模と我らが埼玉代表・花咲徳栄高校の準々決勝の試合でし
た。

結果は３対４で花咲徳栄の逆転サヨナラ負けとなってしまいましたが、東海大相模が甲子園での他の4試合では一度もリードを許していな
いこと、いずれの試合も4点差以上付けて勝利していることなどの事情に鑑みれば、花咲徳栄は今大会実質的に準優勝と同等の活躍だった
と言っても過言ではないのでしょうか（と私は勝手に思っております）。

特に8回裏のあのボークがなければ…と考えてしまいます（私が悔しがっても仕方ないのですが）。

リリーフで好投した投手は2年生ですし、埼玉では来年も花咲徳栄高校が活躍しそうです。

 

弁護士　鴨田譲
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「生きた証」
先日、ある生活保護利用者の方のお宅を訪ねました。
部屋に入ると、壁に、能や狂言の面を模写した絵がいくつも並んでいました。写真画像を拡大し、面の細かい１つ１つの傷まで、すべてそ
のとおりに、丹念に描いていくんだそうです。
６７歳。
「生活保護を受けて、何の役にも立たなくなった自分ですけど、それでも、自分がこの世に生きたという証を何か残したいと思って、少し
前から描いてるんです。１枚描きあげるのに１月。それでも、能や狂言の面の数には限りがあるから、人生の残された時間で、全部の面を
描き上げて、そうしたら、どこかの福祉施設にでも、もらってもらえないかって思ってるんです（笑）」。
「また描けばいいから、どれでも持ってってくださいよ……」
人のいのちを感じ、大切な祈りに触れさせてもらい、とても感謝しながら、事務所に帰ってきました。

了解いただいたので、彼が描いた面を、どうぞご覧ください。

弁護士　猪　股　　正
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